



## Lo malo que dijeron de nosotros

A don Mariano José de Larra le prevenía lo que se decía de él en Madrid. El año 1835 estuvo Larra en París. De ahí escribió a un amigo y entre otras cosas le pidió que le dijese lo malo que ~~dijo de mí~~ que le decían de él. "Lo bueno que digan no me importa. Lo malo es lo importante."

III. Una máxima muy sabia es la siguiente: "La verdad que daña es mejor que la mentira que alegra".

Mejor sería decir que cada mal nos juzga a su manera diferente, ~~que~~ y el conjunto de juicios disímiles, filtrado y condensado, es la fama. Un refrán latino muy antiguo

expresa: Sternus cuigne suum bene olet. Traducido y adaptado al lenguaje vivo resulta ~~muy poco~~ cinico y poco

# [Crónicas] [manuscrito] Joaquín Edwards Bello.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Edwards Bello, Joaquín, 1887-1968

## FORMATO

Manuscrito

## DATOS DE PUBLICACIÓN

[Crónicas] [manuscrito] Joaquín Edwards Bello. 91 h. ; 33 x 21,5 cm.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa